



Communiqué de presse  
Mardi 21 février 2012

**Osez le féminisme ! et les Chiennes de Garde se félicitent de la publication par les services du Premier Ministre d'une circulaire supprimant les termes « Mademoiselle », « nom de jeune fille » et « nom d'épouse » des formulaires administratifs.**

Cette circulaire était une des principales revendications de notre campagne « Mademoiselle, la case en trop » lancée en septembre dernier.

Nous saluons également l'action des communes de Cesson Sévigné et de Fontenay-sous-Bois qui ont supprimé ces termes ces dernières semaines.

**Nous demandons au gouvernement et aux services administratifs concernés de veiller à l'application de cette circulaire. Nous ne nous satisferons pas de simples déclarations : nous voulons des résultats concrets.**

Osez le féminisme ! et les Chiennes de Garde ré-interpellerons les politiques sur ce sujet tant que nécessaire.

Nous invitons également les entreprises et les organismes privés à suivre le mouvement en supprimant les termes « Mademoiselle », « nom de jeune fille » et « nom d'épouse » de tous leurs formulaires.

**Contacts presse :**

Thalia BRETON, Osez le féminisme !, 06 88 29 74 63

Marie-Noëlle BAS, Les Chiennes de Garde, 06 82 09 92 37